

Patroli Ciptakan Situasi Kondusif di Wilayah Hukum Polsek Sindangbarang

Cianjur - CIANJUR.INFORMAN.ID

Jul 7, 2024 - 00:12



Polsek Sindangbarang Polres Cianjur Polda Jabar - Anggota kepolisian Polsek Sindangbarang melaksanakan patroli malam mewujudkan kondusifitas wilayah Sindangbarang.

Polsek Sindangbarang menggelar patroli malam dalam rangka kegiatan rutin kepolisian yang ditingkatkan (KRYD) untuk mengantisipasi tindak pidana C3 (Curat, Curas, dan Curanmor) di wilayah hukumnya. Kegiatan ini dilaksanakan

oleh Aiptu Hendra Purwanto dan Aipda Andik Santoso pada hari Minggu, 7 Juli 2024, di bawah arahan Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Sindangbarang, Iptu Dadang Rustandi, S.H., M.H.

Patroli ini bertujuan untuk menciptakan kondisi yang aman dan kondusif serta mencegah berbagai tindak kriminal yang dapat mengganggu keamanan dan ketertiban masyarakat. "Kami meningkatkan frekuensi patroli malam ini sebagai langkah preventif untuk mengantisipasi tindak pidana C3 dan gangguan kamtibmas lainnya," ujar Iptu Dadang Rustandi, S.H., M.H.

Aiptu Hendra Purwanto dan Aipda Andik Santoso melakukan pengawasan intensif di berbagai titik strategis dan rawan di wilayah hukum Polsek Sindangbarang. Mereka berinteraksi dengan masyarakat setempat untuk memberikan himbauan mengenai pentingnya menjaga keamanan lingkungan dan melaporkan setiap aktivitas mencurigakan. "Kami berusaha hadir di tengah masyarakat untuk memberikan rasa aman dan nyaman, serta meningkatkan kesadaran akan pentingnya keamanan bersama," kata Aiptu Hendra Purwanto.

Kegiatan patroli malam ini mendapat respons positif dari masyarakat, yang merasa lebih tenang dengan kehadiran polisi yang aktif menjaga lingkungan. "Patroli ini sangat membantu kami, terutama dalam mengurangi kekhawatiran terhadap tindak kriminal," ungkap salah satu warga setempat.

Dengan adanya patroli yang terencana dan terprogram seperti ini, diharapkan dapat menekan angka kejahatan dan gangguan kamtibmas lainnya, serta meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap kepolisian. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polres Cianjur, khususnya Polsek Sindangbarang, untuk menjaga stabilitas kamtibmas di seluruh wilayah hukumnya.

Patroli malam Cipta Kondisi ini menunjukkan komitmen Polsek Sindangbarang untuk terus berupaya menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi seluruh warga. Melalui langkah-langkah preventif seperti ini, diharapkan dapat tercipta situasi yang harmonis dan nyaman bagi masyarakat.